

IV Campeonato Energía con conciencia



Sigue en directo la final

El 28 de junio a partir de las 11:30 de la mañana podréis seguir en directo la gran final del IV Campeonato Energía con conciencia a través de la página de **Fundación Repsol** en [Facebook](#) y en www.fundacionrepsol.com.

Instrucciones de votación

De 11:30 a 12:30h. se activará la votación pública a través de www.fundacionrepsol.com donde podrás votar al centro que mejor haya presentado su proyecto.

El procedimiento de votación es muy sencillo: simplemente deberás conectarte con tu perfil de Facebook, admitir los permisos solicitados por la aplicación y ya puedes seleccionar y votar a tu equipo favorito. Los 2 ganadores de la gran final serán elegidos a través de la votación online (30% de la puntuación final) y del Jurado (70%).

¡Recuerda que solo se podrá votar una vez!

El resultado final de la votación será publicado en la web de Fundación Repsol.

¡Sigue el campeonato en directo y vota al centro más concienciado con el uso responsable de la energía!